



## El Aeropuerto de Tenerife Sur recibe el Premio Solidario que otorga la ONCE en Canarias

- El jurado de los galardones premia a Aena por ofrecer un servicio de calidad adecuado a las personas con movilidad reducida en el aeropuerto tinerfeño

18 de mayo de 2017

El Aeropuerto de Tenerife Sur ha sido distinguido con uno de los Premios Solidarios que concede la ONCE (Organización Nacional de Ciegos Españoles) en el Archipiélago. Estos galardones son otorgados por la organización a aquellas instituciones, medios de comunicación, persona física, empresa o administración que haya exaltado valores relacionados con la integración de las personas con discapacidad y la supresión de barreras físicas y mentales.

En el caso de Tenerife Sur, el jurado ha querido premiar la labor que Aena realiza “para ofrecer un servicio de calidad y adecuado a las personas con movilidad reducida, situando a los usuarios, tanto nacionales como internacionales, como el elemento fundamental de su trabajo, propiciando que el paso por el Aeropuerto se realice de forma muy satisfactoria”, tal y como señala la ONCE en el fallo de los premios.

Los Aeropuerto de Tenerife Sur atendió el pasado año 2016 a cerca de 91.500 pasajeros con movilidad reducida en sus instalaciones.

Los Premios Solidarios ONCE Canarias, nacieron con el fin de promocionar y distinguir los esfuerzos de las diferentes capas sociales a favor de la integración laboral y social de las personas ciegas, deficientes visuales y con otras discapacidades, así como a la sensibilidad hacia problemas de repercusión social.

## **Nota de prensa**

El jurado de esta sexta edición ha estado formado por diferentes directivos de la ONCE, así como representantes del CERMI (Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad) y otras empresas e instituciones de las Islas.